
 
 

 

 

 Estimados Compañeros 

Os escribo esta carta para comentar mi decisión de presentarme en las próximas 

elecciones para la Junta directiva  de la SEORL-CCyC   en el puesto de PRESIDENTE 

DE LA COMISION DE OTOLOGIA 

Viene de largo mi vinculación a la Sociedad Española de Otorrinolaringologia, en la que 

tuve el privilegio de ocupar el cargo de SECRETARIO GENERAL en 2000-2002, 

época de gran desarrollo científico y apertura a otras sociedades unificando recursos y 

estimulando las participaciones de los más jóvener 

Desde entonces he permanecido colaborando en diferentes posiciones( (comision de 

exteriores y UEMS, Nomision de neurootologia)  y como otras actividades en la 

organización y mantenimiento de la reunión invernal de otología, congresos 

internacionales de implantes cocleares, etc, siempre buscando avances y participación 

del máximo de personas capacitadas. 

En la actividad clínica, se ha desarrollado fundamentalmente en la Fundacion Jimenez 

Diz de Madrid y soy profesor titular de Otorrinolaringologia de la Universodad 

Autonoma de Madrid. 

He sido miembro de la comision nacional de la especielida de ORL, participando 

activamente en la actualización del actual programa y luchando por el incremento de la 

formación a 5 años (al menos el programa lo dejamos en 5 niveles), lo que sigue 

pendiente. 

En el desarrollo profesional actual, es fundamental dejar claras las competencias d elos 

Servicios de ORL para que se valore y potencie la actividad clínica de la Otologia, por 

lo que una de las líneas será la de actualizar vías  y minimos que se deben facilitar a los 

Servicios y luchar contra las restricciones tanto en el ámbito tecnológico como de 

cartera de Servicios en el marco de la OTOLOGIA 

Os pido vuestro apoyo en este puesto para las próximas elecciones 

 

 

 

Con todo mi afecto 

 

 

 

Carlos Cenjor 




